



Regierungsratsbeschluss vom 05. November 2024

Anzug Heiner Vischer und Konsorten betreffend Befahren der Spalenvorstadt für Fahrradfahrer stadteinwärts

P085297

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Heiner Vischer und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

Der Regierungsrat sieht die Öffnung der Spalenvorstadt für Velofahrende in beide Richtungen als wichtige Massnahme zur Attraktivierung und Förderung des Veloverkehrs. Dementsprechend ist die Prüfung einer neuen Veloführung von der Missionsstrasse stadteinwärts in die Spalenvorstadt ein wichtiger Bestandteil des aktuellen Vorprojektes. Dieses wird voraussichtlich 2025 abgeschlossen sein. Die Umsetzung ist ab 2029 vorgesehen, da auf diesen Zeitpunkt hin die Gleisanlagen in der Spalenvorstadt ihr Lebensende erreichen und ersetzt werden müssen. Bei dieser Gelegenheit sollen die Strasse erneuert und die Verkehrsführung angepasst werden.

